

Venezuela felicita a México por liderar Asociación del Caribe

Por: Telesurtv. 06/06/2021

Arreaza instó a la AEC a hacer un gran esfuerzo para que la vacunación contra la Covid-19 sea equitativa en el Caribe.

El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, expresó el jueves sus felicitaciones a México, que asumió la presidencia pro t mpore de la Asociaci n de Estados del Caribe (AEC), adem s de liderar la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac).

Con ambas el liderazgo mexicano podr  fortalecer nuestra integraci n en los meses por venir", extern  el canciller venezolano al participar v a telem tica en la 26 Reuni n del Consejo de Ministros de la AEC.

En el encuentro ministerial, Arreaza inst  al organismo de integraci n a hacer un gran esfuerzo para que la vacunaci n contra la Covid-19 sea equitativa en el Gran Caribe, indic  un comunicado del Ministerio venezolano de Relaciones Exteriores.

[#EnVideo?](#) | Canciller [@jaarreaza](#), expres  sus felicitaciones a M xico quien asumir  la presidencia pro tempore de la Asociaci n de Estados del Caribe y la CELAC. "Con ambas el liderazgo mexicano podr  fortalecer nuestra integraci n en los meses por venir". [#27May pic.twitter.com/HuFjfUiTyU](#)

— VTV CANAL 8 (@VTVcanal8) [May 28, 2021](#)

Plante  que debe revisarse el plan de trabajo y recalibrar la cooperaci n de AEC para adecuar sus caracter sticas a las nuevas realidades, como la pandemia del coronavirus SARS-CoV-2 y las consecuencias del cambio clim tico.

"Hay que reformatear de alguna manera ese plan (de trabajo) y, en algunos casos,

tendremos que refundar las modalidades de cooperación que tradicionalmente hemos desarrollado, porque las circunstancias mundiales así lo exigen”, comentó.

"Seguiremos con toda nuestra fuerza poniendo la cooperación en el tope de la agenda de [#Venezuela](#) y al gran Caribe en la prioridad de nuestra política exterior", ratificó el Canciller [@jaarreaza](#) en la 26ª Reunión del Consejo de Ministros de la [#AEC#VenezuelaPotencia](#) pic.twitter.com/noqckYnF4V

— Cancillería Venezuela ?? (@CancilleriaVE) [May 28, 2021](#)

Sobre la pandemia, Arreaza, externó que, “afortunadamente, contamos con Cuba, con sus capacidades científicas, con sus candidatos vacunales, que ya están algunos aprobados como vacunas”.

“En Venezuela vamos a producir también vacunas de Cuba y estarán a la orden de los pueblos del Caribe”, abundó.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Telesur

Fecha de creación

2021/06/06